

## Anuncian ampliación de cobertura del subsidio eléctrico



Los ministerios de Energía y Hacienda, junto a la mesa técnica surgida en el marco de la Ley de Estabilización Tarifaria, han trabajado en una propuesta que permita ampliar la cobertura del Subsidio Eléctrico para familias vulnerables y reducir el costo de la energía a quienes más lo necesitan.

Esta semana se informarán los beneficiarios del primer llamado a postulación del Subsidio Eléctrico, el cual abarcará 1,6 millones de hogares en todo el país, de los cuales 75.165 están en la Región de Ñuble. Sin embargo, el alcance de este primer subsidio no fue suficiente para el total de familias que requieren un apoyo para enfrentar el alza de las cuentas de electricidad.

Por ello, se ingresó un proyecto para llegar con una

segunda etapa de soluciones efectivas para las personas, aumentando tres veces la cobertura del subsidio, llegando al total de hogares pertenecientes al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares (RSH), más de 4,7 millones de hogares, aproximadamente 10 millones de personas, cifra que en la región alcanza los 160 mil hogares aproximadamente.

Desde la Delegación Regional Presidencial de Ñuble, el delegado, Rodrigo García Hurtado, aplaudió la medida y añadió que además "se incluyen acciones para disminuir las tarifas de Mipymes y los Servicios Sanitarios Rurales (SSR), que tienen un rol muy importante en la generación de empleo y en la distribución de agua potable en zonas rurales, además del servicio vital que entregan para las familias de nuestro Ñuble rural".